
Die Vorsitzende bittet Frau Pingel um ihren „Qualität vor Ort“- Zwischenbericht und Frau 
Pingel zieht ein positives Fazit. Es sei beschlossen worden, dieses Projekt ab 2019 in kom-
munaler Verantwortung weiterzuführen und bis zum Termin 2023 gebe es noch Vieles zu 
tun. Die Notwendigkeit einer kontinuierlichen Begleitung habe sich herausgestellt. 
 
Herr Klimm merkt an, dass ein Familienzentrum pro Sozialraum wünschenswert sei. 
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